

Palabras de reconocimiento – Día del Maestro

En el marco de la celebración del *Día del Maestro*, desde el Centro de Desarrollo Profesional del Politécnico Internacional extendemos un sentido y profundo reconocimiento a todos los docentes que, con vocación, entrega y sabiduría, iluminan el camino del aprendizaje.

Ser maestro es mucho más que enseñar: es acompañar, inspirar, transformar y dejar huella. Es sembrar conocimiento, pero también esperanza; es construir futuro desde cada clase, cada palabra y cada gesto. Es tener la capacidad de tocar vidas con el poder de una idea y el ejemplo de una actitud.

Agradecemos su invaluable labor, su compromiso constante con la formación de seres humanos íntegros, y su firme sentido de pertenencia con nuestra institución. Ustedes son el corazón de nuestra misión educativa, pilares esenciales de la calidad y el espíritu que nos define.

Gracias por no rendirse, por creer en el poder de la educación, por adaptarse, innovar y seguir enseñando con pasión, incluso en medio de los desafíos. Gracias por hacer del aula —presencial o virtual— un espacio de posibilidades infinitas.

Hoy celebramos su existencia, su propósito y su legado. ¡Feliz Día del Maestro!

Centro de Desarrollo Profesional
Politécnico Internacional

